

Six vins du Vully fribourgeois distingués

13.09
2012

PRIX Au Grand Prix du vin suisse, les crus des coteaux du lac de Morat ont plu.



De gauche à droite, Louis-Charles et Marylène Bovard-Chervet, du Château de Praz, Franziska et Jean-Daniel Chervet, du Domaine Chervet, à Praz, et leur employé.

PHOTO RENÉ CUSIN

PRAZ/MUR

C'est avec une légitime fierté que les propriétaires du Château de Praz Louis-Charles et Marylène Bovard-Chervet et leurs cousins du Domaine Chervet, Jean-Daniel et Franziska Chervet, à Praz, ont ouvert leur pavillon pour une dégustation des crus de leur production.

Le chasselas du Château de Praz est nommé pour la finale du Grand Prix du vin suisse et remporte le Prix Vetropack, décerné au meilleur chasselas d'Expovina, à Zurich. Le Château de Praz, réserve blanche 2011 a également remporté une médaille d'argent au Grand Prix du vin suisse.

L'assortiment du château compte douze vins, tous issus de monocépages, à l'exception d'un assemblage.

Le Domaine Chervet voit lui aussi deux de ses vins se placer en finale du Grand Prix du vin suisse, avec son traminer 2011 dans la caté-

gorie autres cépages blanc pur et la cuvée de L'Arzille 2010 dans les assemblages blancs.

Vins des propriétés de l'Etat de Fribourg aussi

Les propriétés de l'Etat de Fribourg ne sont pas en reste puisque huit médailles ont été glanées par ses crus. Le chasselas Vully Etat de Fribourg 2011 et le chasselas du Château de Mur 2011 ont obtenu chacun une médaille d'argent au Grand Prix des vins suisses.

Des distinctions qui récompensent un savoir-faire de professionnels consciencieux.

RC

PUBLICITÉ

Meuble

Dormez 